

Lecture 2

Subjects of international public law.

- Subjects of international public law are participants of international public relations.

These general participants are:

- states.**
- international organizations,**
- state-like entities,**
- nations fighting for freedom.**

(Субъекты международного публичного права- это главные участники международных отношений.

Эти главные участники:

- государства**
- международные организации**
- государственно-подобные образования**
- народы борющиеся за независимость).**

States as subjects of international relations (Государства как участники международных отношений).

- States are general subjects of international public law. States can be participants of international treaties and agreements. States can accept treaties between other states or international organizations. As subjects of international states have different possibilities for cooperation in international organizations. Sovereignty of states is features of states as subjects of international public law.
- (Государства-это главные субъекты международного права. Государства могут быть участниками международных договоров и соглашений. Государства могут принимать договоры между другими государствами или международными организациями. Как субъекты международного публичного права государства имеют разные возможности для сотрудничества в международных организациях. Независимость государств- это особенность государств как субъектов международного публичного права.

International organizations as subjects of International relations.

(Международные организации как субъекты международных отношений).

International organizations are general subjects of international relations. International organizations provide a good opportunity for cooperation between states in the political and economic spheres of international relations.

(Международные организации-это главные субъекты международных отношений. Международные организации дают хорошую возможность для сотрудничества между государствами в политической и экономической областях международных отношений).

Examples of international organizations):

- **UN** (United Nations)
- **OSCE** (Organization of Security and Cooperation in Europe).

Trappings of international organizations.

International organizations has some trappings:

1. Created according to international public law.
2. Created on international treatise's base (foundational act).

(Международные организации обладают рядом некоторых признаков:

1. она создаётся в соответствии с международным правом.
2. любая международная организация создается на основе международного договора, являющегося учредительным актом (Конвенция, Соглашение, Устав, Хартия).

State-like entities. (Государственно-подобные образования).

State-like entities are subjects of international relations, but these have some trappings making state-like entities (похожие) to states.

К таким субъектам международного публичного права относятся так называемые вольные города. Вольный город-это субъекты международного публичного права, имеющий свою конституцию, государственные органы.

Примеры: Вольный город Данциг, Свободная территория Триест, Ватикан, Мальтийский Орден.

State-like entities. (Государственно-подобные образования).

State-like entities are subjects of international relations, but these have some trappings making state-like entities (похожие) to states. These subjects of international public law are: free cities. Free city are subjects of international public law, which has own constitution, state bodies.

Examples: Free city Danzig, Free territory Trieste, Vatican, order of Malta.

(К таким субъектам международного публичного права относятся так называемые вольные города. Вольный город-это субъекты международного публичного права, имеющие свою конституцию, государственные органы.

Примеры: Вольный город Данциг, Свободная территория Триест, Ватикан, Мальтийский Орден)

Nations fighting for freedom.

Nations fighting for freedom are nations, who fighting for separation.

(Народы борющиеся за независимость-это народы, которые ведут вооруженную борьбу за отделение).

